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Was für ein herrlicher Augenblick, wenn ein Bote über die Berge kommt, 
der eine gute Nachricht bringt! Er eilt herbei und ruft der Stadt auf dem 
Berg Zion zu: »Jetzt ist Friede, die Rettung ist da! Jerusalem, dein Gott 

herrscht als König!« (Jesaja 52:7) 
 

»Der Geist des Herrn hat von mir Besitz ergriffen, weil der Herr mich 
gesalbt und bevollmächtigt hat. Er hat mich gesandt, den Armen gute 
Nachricht zu bringen, den Gefangenen zu verkünden, dass sie frei sein 

sollen, und den Blinden, dass sie sehen werden. Den Misshandelten soll ich 
die Freiheit bringen, und das Jahr ausrufen, in dem der Herr sich seinem 

Volk gnädig zuwendet.« (Lukas 4:18-19) 
 
„Bekleidet euch an den Füßen mit der Bereitschaft, die Gute Nachricht vom 

Frieden mit Gott zu verkünden.“ (Epheser 6:15) 
 

 
WIR LEBEN IN EINER HOFFNUNGSLOSEN WELT,  

DIE DRINGEND HOFFNUNG BRAUCHT. 
 

DIE HOFFNUNGSLOSIGKEIT HAT IHREN URSPRUNG  
IN DER ZERBROCHENEN BEZIEHUNG ZU GOTT. 

 
GOTT SCHICKTE UNS DEN HOFFNUNGSBOTEN (JESUS). 

 
HOFFNUNG WIRD NUN DURCH NACHFOLGER VON JESUS  

TÄGLICH AUF DER GANZEN ERDE VERBREITET. 
 

 

 
 
 
 
RÜCKBLICK 
 
 Welche Aussagen aus der Predigt sind dir wichtig und in Erinnerung 

geblieben? 
 
WAS SAGT DIE BIBEL? 
 
Die Bibelstellen aus der Predigt sind links abgedruckt. 
 
 Gibt es weitere Aussagen aus der Bibel,  

die dir zu diesem Thema wichtig sind? 
 
WAS HAT DAS MIT MIR ZU TUN? 
 
 Blickst du eher auf die Schönheit oder das Hässliche in dieser Welt und 

deinem Leben? 
 

 Inwiefern ist Jesus dein persönlicher Hoffnungsbote? 
 

 
MEIN NÄCHSTER SCHRITT 
 
 Was definierst du als „dein Spielfeld“, in das Gott dich berufen hat, 

Hoffnungsträger zu sein? 
 

 Welche Menschen in deinem nahen Umfeld sind gerade hoffnungslos? 
 

 Welche einfachen Mittel stehen dir zur Verfügung, um ihnen einen 
kleinen Schimmer der Hoffnung zu bringen? 

 

 Mit welchem Menschen kannst du dich über die Botschaft der 
Hoffnung austauschen?  

 

Betet zusammen für eure Anliegen und segnet einander, gesandte 
Hoffnungsträger als Stellvertreter von Jesus zu sein! 



 


